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У К А З
Президиума Верховного 

Совета Р С Ф С Р
О СОЗЫВЕ ВЕРХОВНОГО 

СОВЕТА РСФСР
Президиум Верховного Совета РСФ СР постановляет: 

созвать вторую сессию Верховного Совета Россий

ской Советской Федеративной Социалистической Рес

публики.^ шестого созыва 24 декабря 1963 года в гор. 

Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР  

, Н. ИГНАТОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР

С. ОРЛОВ.
Москва, 23 ноября 1963 года.

Кладку башен управления—\
ПОД ОСОБЫЙ КОНТРОЛЬ
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Медлительность в этом деле недопустима

сОГЛАСНО приказу 
Госком и т е т а по

ен прфранспортному строи- 
ельству СССР с 1 ок- 
ября до 15 мая строи- 

|евнова§(!ли должны выполнить 
j c h o c t ^  (нрпичной кладки 45501 

'итаци)| кубометров. Это н е  так 
йуправ f/К в е л и к  объем работ, 
ну ш]но чтобы выполнить его, 
вникашужен напряженный труд 
свнова|строителей, правильная 
1чески|организация работ в этом 

Тважном сейчас деле, 
д оста* За два месяца, с мо- 
ойко,м|.менгя издания приказа 
зывамвГоскомитета, в с е м и  
?дседа|стройу п ра влениями вы- 
/чшитиюлнено кирпичной клад- 
[СтичШ си всего л и ш ь  433 кубо- 

Чметра, это почти одна
ров.

эмово- 
вольщ 
зселко 
тся но
Треть|растянуть на такой срок? 

Ноябрьский план по 
кирпичной кладке строи
телями сорван. На шес
том шлюзе из 150 кубо
метров выполнена только 
седьмая часть, на чет
вертом из 240 кубомет
ров выполнено всего 
лишь 98 кубометров. С 
таким же отставанием в
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десятая часть всего объе
ма работ. Если вести 
укладку такими же тем
пами, строителям потре
буется еще 9— 10 меся
цев. Но разве можно

полнения установленного 
графика главные инже
неры и руководители 
стройуправлений.На мно
го выше должна бы быть 
требовательность и со 
стороны Управления Вол- 
гобалтстроя.

Такое положение даль
ше нетерпимо. Следует 
понять строителям, что 
несвоевременная кладка 
башен может задержать 
выполнение электромон
тажных работ, а это в 
свою очередь задержит 
опробование механизмов, 
которое в обязательном 
порядке надо сделать до 
начала навигации 1964

года. Башни управления 
на всех шлюзах должны 
быть готовы к сроку. 
Отступать теперь некуда 
и некогда, надо только 
наступать.

При производстве кир
пичной кладки следует 
обратить особое внима
ние на качество этих 
работ. Брак ни в коем 
случае недопустим.

Выше темпы и качест
во кирпичной кладки! 
Под таким лозунгом 

должны трудиться сейчас 

строители над выполне

нием графика по этому 

виду работ.

В ы с о к а  я  и а града  
в р у  ч  е  и  а

:8 ноября состоялось тор
жественное заседание кол
лектива строит е л ь н о г о 
управления № 421, на ко
торое были приглашены 
также представители из 
управления механизации и 
шоферы автобазы.

Заседание было посвяще
но большому и радостному 
событию—вручению пере
ходящего Красного знаме
ни Государственного коми
тета по транспо р т н о м у 
строительству коллективу 
СУ-421 по итогам работы 
за 3 квартал текущего го
да (начальник тов. Трахт- 
ман, секретарь партийной 
организации тов. Ромашко, 
председатель к о м и т е т а  
профсоюза—тов. Барг).

Открыв з а с е д а н и е ,  
тов. Ромашко предоставил
слово начальнику Управле-|ны премии.

ния Волгобалтстроя тов. 
Хмельницкому, который от
метил положительные сто
роны в работе СУ-421, и 
определил задачи по устра
нению некоторых недора
боток, имевших место в 
последнее время в органи
зации кладки башен и бе
тонных работ.

Принимая Красное знамя, 
главный инженер строй
управления тов. Дьяков
ский заверил, что коллек
тив СУ-421 будет и впредь 
стремиться улучшить про
изводственные показатели.

Выступили также брига
дир шоферов тов. Лущик 
и инструктор партко
ма промышленной зоны 
тов. Анькин. Большой груп
пе строителей были пруче-

I ра' 
шиза] '■ 
пере-'
ппия  ̂Решении это^ задачи 

идут строители третьего 
и пятого шлюзов.

Такое отставание с вы
полнением этого вида 
работ возможно стало 
потому, что старшие 
прорабы щлюзов и про
рабы, отвечающие за 
кирпичную к л а д к у  
тт. Ф ролов, Потиевский, 
Ашурков и Цуранов, не 
организовали по-настоя
щему это дело, откла
дывали его все на зав-

т би 1тРашний день- Не требо- 
ло 1 вали от непосредствен-

[ускаР ных ИСП0ЛН1,телей вы-

этой 
де-

К о м с о м о л ь с к а я  к о н ф е р е н ц и я
промышленно-производственной зоны0 £  НОЯБРЯ в клубе 

речников состоялась 
вторая конференция ком
сомольской организ а ц и и 
Вытегорской промышленно
производственной зоны. С 
отчетом о работе комитета 
ВЛКСМ выступил на кон
ференции его секретарь 
И. Башкирцев.

Комсомол Вытегорской 
промышленно - производст
венной зоны, говорит до
кладчик, внес большой 
вклад в выполнение госу
дарственного плана по вы
пуску валовой продукции, 
заготовке сверх плановой 
древесины и т. д.

Значительную часть сво
его доклада тов. Башкир
цев посвящает комсомоль
цам и молодежи строитель
ства Волго - Балтийского 
водного пути. Коллектив 
Волго-Балта, отмечает он, 
к 27 октября выполнил го
довой план строительно
монтажных работ собствен
ными силами. Годовой план 
по генподряду выполнен к

юте- 
вы- 

>аль- 
юто- 
i, а 
гры- 
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сы.

550

Собрание партийно-хозяйственного актива'
29 ноября состоялось собрание партийно-хозяйст

венного актива Волгобалтстроя. Участники собрания 
обсудили вопрос о ходе выполнения социалистических 
обязательств, принятых на 1963 год, и задачи строи
телей по подготовке сооружений Волго-Балтийского 
водного пути к пропуску судов с начала навигации 
1964 года. С докладом по этому вопросу выступил 
начальник строительства А. С. Хмельницкий.

Подробный отчет с собрания будет напечатан в оче
редном номере.

15 ноября. В ётом большая 
заслуга нашей молодежи, 
комсомола, которые рабо
тают на всех участках 
строительства: водят маши
ны, управляют мощными1 
земснарядами и башенными 
кранами, укладывают бетон, 
строят дома и дороги, мон
тируют мощное уникаль
ное оборудование. Он на
зывает имена лучших мо
лодых строителей — Юрия 
Накула, Александра Руса
нова, Марии Ларионовой, 
Николая Сорокина, Галины 
Митрошиной и многих дру
гих.

Докладчик подверг кри
тике также работу комите
та ВЛКСМ строительства и 
его секретаря А. Лозового 
за недостаточное руковод
ство коммунистическим со 
ревнованием, слабую орга
низацию политической уче
бы комсомольцев и моло
дежи.

j В обсуждении доклада 
|тов. Башкирцева приняло 
участие 13 человек.

П ЕРВЫ М  выступает на
“  конференции началь

ник штаба „Комсомольско
го прожектора" тов. Нес- 
панов.

жектористов. Участники се
минара рассказали о своих 
первых шагах, поделились 
опытом. Прожектористы 
СУ-421 рассказали, как ра
ботал пост на плотине № 13 
накануне перекрытия реки 
Вытегры, представители ав
токолонны № 2—о своей 
борьбе с нарушителями 
трудовой дисциплины и т.д.

Отрадно то, продолжает 
тов. Неспанов, что за ко
роткий срок „КП“ снискал 
себе уважение среди строи
телей. За помощью „Ком*- 
сомольского прожектора" 
обращаются уже старшие 
товарищи. Большую роль 
играет сатирический стенд 
„Под луч прожектора", в 
котором мы отражаем ито
ги рейдов и проверок „КП“.

U  Д ТРИБУНУ конфе-
■ ренции поднимает

ся невысокий коренастый 
юноша. Это бригадир про
славленной на стройке 
бригады шоферов тов. Ру
санов. Рассказав о том, что 
их коллектив работает по 
принципу—один за всех, 
все за одного, он подверг 
резкой критике тех, кто 
мешает слаженной работе 
всех механизмов на строи-

- Штаб „Комсомольского тельстве шестого 
прожектора" создан на Вол- 
го-Балте, — рассказывает 
оратор, — в сентябре этого 
года. Недавно мы провели 
двухдневный семинар про

кабинетах, товарищи, по
больше бывайте на строй
ке, среди людей. Тогда и 
работа пойдет лучше. А 
пока вы на стройке— ред
кие гости". Дружными ап
лодисментами провожают 
делегаты А. Русанова. 

Н А Ш А  КОМСОМОЛЬ- 
"  СКАЯ организация, го

ворит секретарь комитета 
ВЛКСМ строите л ь с т в а 
А. Лозовой, насчитывает в 
своих рядах 1300 комсо
мольцев. Это большая ар 
мия, способная решить лю
бую задачу. Однако, было 
бы неправильно сказать, 
что все у нас хорошо. 
Главное в комсомольской 
работе это знать каждого, 
заботиться о каждом, уметь 
увлечь всех интересными 
делами. И тут надо сказать, 
что мы еще плохо знаем 
каждого, допускаем ф ор 
мализм и бездушие в вос
питательной работе с мо
лодежью.

Конференция избрала де
легатов на областную кон
ференцию ВЛКСМ, сред|г 
них: А. Широков, А. Пика- 
лов, А. Лозовой, Г. Неспа
нов, Т. Трофимова, А. Щер- 
бань, Е. Демин и другие.

Выступающий обращается В работе второй комсо- 
к комитету комсомола про-j мольской конференции при
мышленной зоны, к секре-|нял участие секретарь Во- 
тарю И. Башкирцеву и го- логодского обкома ВЛКСМ 
ворит: „Поменьше сидите в'тов. В. Г. Ентяков.

шлюза.
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Это родилось на строительстве Волго-Балта
Техническая конференция Н о в о е ,  п е р е д о в о е — в  п р о и з в о д с т в о

)

/ 1963 год является ре
шающим годом 

 ̂ для коллектива гидроме
ханизаторов по об^спече- 
$ иию сквозной прорези к 
i навигации 1964 года.
| Из годового плана 8,5 
5 млн. куб. выполнено 8,1 
} млн. куб.
5 По сравнению с 1962 
| годом производительность 
$ поднялась на 30 процен
т о в .

В ТЕКУЩЕМ ГОДУ гидромеха н и з а т о р ы  
СУ-478 добились неплохих показателей в 

выполнении объема земляных работ. Этому успе
ху способствовало то, что гидромеханизаторы 
стали смело внедрять новое, передовое в произ
водство, улучшили организацию труда, повысили 
контроль над выполнением заданий.

Об этом и шел разговор на технической кон
ференции, которая состоялась недавно в СУ-478.

На конференции были начальники и главные 
инженеры с других управлений треста, в частнос
ти, из Киева, Москвы, Казани, Ташкента, Ростова,
Уфы и других городов нашей страны.

Начальник СУ-478 Н. Г, Вавилов выступил с 
докладом «Организация производства и диспет
черизация». Главный инженер Р. М. Республикан
ский рассказал о производстве работ по строи
тельству водораздельного канала Волго-Балта, на
чальник производственного отдела В. Г. Андреев— об организации отвалов 
грунта из канала, главный механик Вайсберг— об организации ремонта автома
шин и тракторов.

Поделились опытом работы начальники земснарядов и земустановок тт. Реус, 
Герасимчук, Самойлов, Дробь, начальник Пахомовского прорабства тов. Стари
ков и другие. Участники конференции приняли решение, направленное на еще 
большее улучшение работы гидромеханизаторов, внедрение нового, передово
го в производство.

Конференцию проводили заместитель начальника треста А. Н. Потапов и 
главный технолог треста М. А. Горин.

Ниже напечатаны материалы с конференции.
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У С П ЕХ  НЕ ПРИХОДИТ САМ ПО СЕБЕ,
Е Г О  З А В О Е В Ы В А Ю Т

ПРЕОДОЛЕВАЯ ТРУДНОСТИ...

ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ.

ЗЕМСНАРЯД № 314 на 
строительстве Волго- 

Балта работает с 1950 года, 
сказал начальник зем
снаряда В. М. Реус, в на
чале текущего сезона зем
снаряд давал неплохую 
выработку - 70-75 тысяч
кубометров грунта в месяц. 
А затем мы встретились с 
тяжелым грунтом, с боль
шой засоренностью забоя. 
Из-за этого приходилось 
терять до 64 процентов ра
бочего времени. Все эти 
трудности заставили всех 
думать и работать над тем, 
как преодолеть их.

Заработала творческая 
мысль. В борьбе с засо
ренностью забоя мы уста
новили на всасе корнерез
ку, которая сократила по
тери времени на 30—35 
процентов.

На нашем земснаряде 
испытывалась впервые фре
за „Моонзунда“ и приме-

ГЕОЛОГИЯ проклады
вающегося к а н а л а  

представлена озерно-ледни
ковым комплексом с пре
обладанием связных грун
тов, сказал в своем докла
де начальник СУ-478 Н. Г. 
Вавилов, земснаряды су 
ществующей конструкции 
не могут разрабатывать эти 
тяжелые глины. Гидроме
ханизаторы, работающие на 
строительстве канала, заня
лись модернизацией зем
снарядов типа 300-40. 
Прежде всего, были заме
нены фрезы разрыхлителей. 
Конструкция ложкообраз
ной фрезы родилась на 
Волго-Балте в тесном твор
ческом содружестве инже
нерно-технических работ
ников и рабочих земсна
рядов.

Модернизация включила 
в себя также увеличение 
проходных отверстий зем
лесоса, четырехлопастное

са. Это также дало 
можность повысить I 
водитсльность земснар|

Применяя ступен 
способ разработки гр 
наш земснаряд за три 
выполнил п р о ф и л ы  
выемку грунта с траса 
нала на расстоянии 
километров.

За 10 месяцев наш 
снаряд вынул из т 
канала 404 тысячи 
метров грунта, на 17: 
сячи кубометров больи 
сравнении с 1962 го 
производительность в 
возросла с 99 кубома 
до 135 куб.

В достижении этого у! 
ха немалую роль сыгш 
модернизация земснар 
напряженный, слажен | 
труд всего коллектива 
особенности начальш 
смен, а также оператив! 
конкретное руководство 
стороны нашего vnpai

нение трехлопастного коле- иия.

колесо было заменено на 
трехлопастное, увеличена 
скорость передвижения зем
снаряда в забое и выпол
нено ряд других условий, 
за счет чего облегчились 
условия работы земснаря
дов и повысилась произво
дительность их на таких 
грунтах.

Большое значение для 
успешного выполнения пла
на имело также правиль
ное ведение разработки 
забоя, выбор гидромонитор
ных посадок, совмещение 
разработки забоя с одно
временной посадкой уста
новки на проектную отмет
ку.

Усилиями автотракторно
го и сухоройного прорабств 
своевременно и высо
кокачественно были подго
товлены отвалы для скла-

Организация работ земустановки 
на глинистых грунтах

дирования грунта, вынуто
го из профиля канала.

Весь коллектив гидроме
ханизаторов дружно бо
ролся за выполнение плана. 
Развернувшееся социалис
тическое соревнование и 
движение за коммунисти
ческий труд, систематиче
ское подведение итогов ра
бот, контроль за выполне
нием заданий, поощрение 
передовиков—все это без
условно сыграло немалую 
роль в достижении успехов 
в труде гидромеханизато
ров.

Впереди много дел
ПОСМ ОТРЕВ непосред- Но не следует забыв! 

ственно на месте ра-, что у гидромеханизато
боту гидромеханизаторов 
СУ-478, сказал в своем вы
ступлении заместитель ди
ректора института „Проект- 
гидрострой" тов. Кирин, 
создалось такое мнение, 
что коллектив трудится 
дружно, с творческой 
мыслью. Гидромеханизато
ры смело высказывают свои 
рационализаторские мысли. 
Например, начальник зем
снаряда тов. Дробь нарисо
вал нам здесь новую кон
струкцию земснаряда.

много дел еще вперв 
Надо обратить внимание^ 
устранение недостатков, 

они, конечно, есть. Нев! 

но обстоит дело с пуль 

водами, пульпа идет по 

ком прямо в канал (это 

302 земснаряде). Вызык 

опасение в работе o 6 bi 

ший грунт на берегах 

нала. Много валяется 

объектах труб, что roi 

рит о небрежности.

Когда конкретно руководят и контролируют

Н А Ш  КОЛЛЕКТИВ мно- 
го думал над тем, что

бы усовершенствовать ра
боту земустановки и повы
сить ее выработку на тя
желых грунтах, сказал в 
своем докладе бригадир зем
установки А. И. Самойлов.

Прежде всего была пе
ределана вакуумная систе
ма, проведен правильный 
подбор гидромониторов.

Много значит и то, что 
посадка установки на 
проектной отметке произ
водится одновременно с 
разработкой забоя. Для 
улучшения условий чистки 
всаса дополнительно к на
сасывающей трубе были 
врезаны люка ревизии.

Своевременно мы произ

водим подготовку к прове
дению профилактических 
ремонтов, которые делаем 
за 12 часов вместо 48 ча
сов по норме.

Члены коллектива отно
сятся к делу со всей душой 
и трудятся напряженно. 
Старания наши окупаются. 
Земустановка достигла ре
кордной выработки, дав за 
десять с половиной меся
цев 420 тысяч кубометров.

К
 П Р О В Е Д Е Н И Ю  техниче
ской конференции треста 

были оформлены стенды: «Гид
ромеханизация на Волго-Балте», 
«Модернизация» и «Перекры
тие Вытегры». На первом из 
них размещены фотоснимки, 
рассказывающие о работе зем

снарядов и земустановок на 

выемке грунта из трассы кана-

ЗЕМСНАРЯД №  301, 
сказал начальник  

этого земснаряда тов. 
Алексеев, третий год ра
ботает на строительстве 
канала. 1963 год был 
самым трудным годом

шжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж*

I ОТВЕТСТВЕННЫЕ задачи 1 
| стоят перед коллективом  ̂
$ гидромеханизато р о в  в  ̂
' оставшийся предпусковой § 

период: необходимо обес- $ 
лечить к открытию нави- $ 
гации 1964 года сквоз-5 
ную прорезь по всему $ 
каналу для корм?ль»ого; 
судоходства, выполнить к§  
1 мая 1964 года земля- $ 
ные работы по всей трас- $
се канала. *

!

для нас, но коллектив 
уже выполнил годовой 
план.

Что послужило этому?
Как и другие гидро

механизаторы, мы зани
мались модернизацией, 
применена моонзундов- 
ская фреза, которая 
имеет большие преиму
щества. Мы поставили 
редуктор рыхлителя с 
повышенной скоростью, 
т.е. увеличили обороты на 
фрезе, поставили реле 
тока на фрезу и исклю
чили поломки подшипни
ков, а также свертных 
муфт.

Большое значение в 
достижении успеха имеет 
и то, что в этом году 
значительно конкретнее 
и оперативнее руководит

нами управление 
частности, начальни 
тов. Вавилов. Когда лм 
ди знают, что за их ра 
ботой осуществлен кош 
роль и оказывается ш 
нужная помощь, дел| 
идут лучше.

О Ф О Р М Л Е Н Ы  С Т Е Н Д Ы
ла, о высокопроизводительн о м 
труде гидромеханизаторов.

На стенде «Модернизация» 
проиллюстрирована фотография
ми корнерезка на всасе, приме
няемая для резания корней и 

древесины, попадающих в зону 

всаса.

Далее снимки ложкообразной 
фрезы, применяемой на тяже
лых связных грунтах, фрезы 
«М оонзунда», фрез винтовой и 
открытого типа.

Фотоснимками проиллюстри
рован момент перекрытия Вы
тегры.

В ответ на открытое писг 
строителей

Коллектив СУ-883 тре 
«Севзапдорстрой» выполнил |_ 
состоянию на 1 ноября с. г. 
сударственный план строите :: 
но-монтажных работ, устав 
ленный для Управления Вол si 
балтстроя. j

В настоящее время для oi Я] 
зания помощи по выполнен [| 
строительно-монтажных рас "|| 
послано на строительство 50) 
шин-самосвалов в дополнение 
той технике, которая имел 
на строительстве.

Коллективом треста и впр 
будет оказываться всемер 
помощь коллективу Волгобг 
строя по выполнению той поч 
ной задачи, которая возлож 
на Управление Волгобалтся 
по вводу в эксплуатацию М 
ла весной 1964 года.

Г. КаратаеаЛ ,

у п р а в л я ю щ и й  трестом Г 
«С евзап дор стр ой »!
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